

Schützenfest Exterheide-Meesenburg

Besucherzahl am Funkturm rekordverdächtig

LENGERICH. Am vergangenen Wochenende hat der Schützenverein Exterheide-Meesenburg Schützenfest gefeiert. Martin Rhotert feiert gemeinsam mit seiner Königin Julia Berkemeier die Exterheider Schützen. Das Königspaar wird durch die Adjutanten Malte Bergmeyer und Emma Berkemeier sowie Henrik Höweler und Juli Reiffenschneider unterstützt.

Die Vereinsmitglieder trafen sich zum Auftakt am Samstag auf dem Hof Werdeling, um das neue Königspaar samt Hofstaat auszuholen. Mit Unterstützung vom Spielmannszug des TV Hohne machte man sich auf den Weg zum Hof Berkemeier. Nach einem Umtrunk bei strahlendem Sonnenschein ging es weiter in Richtung Festplatz. Auf dem Weg dorthin gab es einen weiteren Halt bei Familie Stalljohann, um dort den neuen Kinderkönig Jonas

Steeper und seine Königin Carla Schulz auszuholen.

Am Abend folgte ein rauschendes Fest mit der Band „Fantasy“. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, wurde dabei wohl ein neuer Rekord bei der Besucherzahl erreicht. Überaus stark vertretene Nachbarvereine und zahlreiche Gäste genossen die stimmungsvolle Atmosphäre. Unter den Feiernden waren auch einige Hagener, ist die niedersächsische Nachbargemeinde doch der Heimatort des neuen Königs.

Am Sonntag richtete der Verein auch das Kaiserschießen des Schützenbund Lengerich aus (WN berichteten). Bei den Ehrungen im Zelt wurden ausgezeichnet: Königin 2024 Nadine Zerull; Kinderkönig 2024 Hannes Rother; Vereinsmeisterschaften 1. Niels-Gerrit Stalljohann (240 Ringe), 2. Uwe Schlamann (232), 3. Andreas Rother (229); Königspokal Ulrich Schlamann; Damenpokal Antje Kipp (50 Ringe); Jubilare 25 Jahre Petra Paulus und KJan-Friedrich Stalljohann; 50 Jahre Walter Scholz, Hermann Wilde, Roland Harte, Udo Sackermann und Herbert Kätker.

Am Sonntagnachmittag fand das traditionelle Kinderschützenfest



Das Königspaar 2025 mit seinen Adjutanten (v.l.): Juli Reiffenschneider, Henrik Höweler, Julia Berkemeier, Martin Rhotert, Emma Berkemeier und Malte Bergmeyer.

Foto: Schützenverein Exterheide-Meesenburg



Carla Schulz und Jonas Steeger sind das Kinderkönigspaar.

Foto: Schützenverein Exterheide-Meesenburg

statt. Auch hier begrüßte der Verein deutlich mehr junge Teilnehmende als in den vergangenen Jahren. Zu den Attraktionen, die für den Nachwuchs organisiert worden waren, gehörten eine Süßigkeiten-Bar, Bullriding und

eine Hüpfburg. Abgeschlossen wurde das Kinderschützenfest mit einem gemeinsamen Start von Luftballons. Danach ließ die Feiervesellschaft das Schützenfestwochenende in gemütlicher Runde ausklingen.

Die nächsten Termine

- 24. Mai: Wechte
- 21. Juni: Ledde
- 28. Juni: Antrup
- 2. August: Tecklenburg